

## CLUBES

# El Barça presenta el estadio Johan Cruyff: 6.000 asientos, 12 millones de inversión y estreno en 2018

Palco23

3 abr 2017 - 16:39

El FC Barcelona ha iniciado la cuenta atrás para la inauguración del nuevo Miniestadi, que se empezará a construir este verano en la Ciudad Deportiva Joan Gamper, en Sant Joan Despí (Barcelona) y que se confía en poder estrenar durante la temporada 2018-2019. El estadio, que se llamará Johan Cruyff en homenaje al fallecido entrenador holandés, exigirá una inversión de 12 millones y permitirá ajustar su aforo a la actual realidad.

El equipamiento que actualmente utiliza el Barça B tiene capacidad para unas 15.000 personas, mientras que el nuevo rebajará el número de butacas a unas 6.000, repartidas entre una tribuna alta de 1.000 espectadores y una grada baja de 5.000 espectadores con cubierta. Allí jugará sus partidos el filial, pero también el equipo femenino y el juvenil A.

"Será un estadio de formación", ha indicado hoy el presidente, Josep Maria Bartomeu, en un acto en el que han confirmado que "las tramitaciones urbanísticas para poder empezar las obras ya están muy avanzadas" y, si se cumplen las previsiones, la colocación de la primera piedra sería en julio. A partir de ahí, se estima que las obras podrían durar unos catorce meses.



El estadio, que costará unos 12 millones de euros, podrá albergar hasta 6.000 espectadores.

A día de hoy, el proceso está pendiente de que se apruebe el proyecto de reparcelación, que debería obtenerse en junio, después de que ya se haya sacado adelante la modificación del Plan General Metropolitano para la transformación urbanística y el proyecto de urbanización de todo el entorno. En virtud del mismo, el Barça aprovechará los terrenos del antiguo Tenis El Forn, de 26.811 metros cuadrados, no sólo para levantar el nuevo estadio para la cantera, sino también para rehabilitar la Masia Can Felip, que se reconvertirá en una residencia con capacidad para acoger a 21 deportistas mayores de 18 años que sigan formando parte de las categorías inferiores, sean del equipo de fútbol o del resto de secciones.

Sobre el diseño de la instalación, adjudicado al despacho Batlle y Roig Arquitectura, el Barça destaca que "tiene una gran visibilidad desde todos los asientos, cumpliendo con los estándares que se utilizan en la nueva construcción de estadios de fútbol". Junto a él habrá un aparcamiento con capacidad para 700 coches, mientras que se crearán cuatro accesos distintos al recinto, coincidiendo con los córners.

A nivel de sostenibilidad, se aprovechará para introducir distintos sistemas que ayudarán también a reducir los consumos energéticos. Por ejemplo, con el reaprovechamiento del agua de la lluvia para inodoros, la producción de agua caliente sanitaria a partir de captadores solares o aerotermia, o el uso de sistemas de bajo consumo en iluminación.

Tras las obras, la nueva Ciudad Deportiva tendrá una superficie total de 169.711 metros cuadrados, un 26% superior a la actual, incluyendo la anexión del tramo de la

---

# PALCO23

---

calle que separa actualmente el complejo blaugrana del terreno donde se construirá el estadio Johan Cruyff.

En su entorno también habrá una mayor actividad, ya que los cambios urbanísticos permitirán sacar adelante un nuevo barrio en el municipio, formado por unas 800 viviendas, de las que un 40% serán protegidas, 2,5 hectáreas de zona verde y espacios para equipamientos-.